
広報あさひ

26%

旭区ホームページ

16%

ポスター

11%

チラシ

10%

家族・知人

23%

その他

13%

無回答

1%

１．旭区検定をどのようにしてお知りになりましたか？
回答数１５５（複数回答を含む）・回答人数１３７名

広報あさひ

旭区ホームページ

ポスター

チラシ

家族・知人

その他

無回答

一般

65%

上級

35%

無回答

0%

２．本日、受験された問題は？（回答数１３７）

一般

上級

無回答

その他の回答
・旭区民まつり
・大阪検定
・勤務先からすすめられ
た
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難しかった

42%

普通

47%

簡単だった

4%

無回答

7%

３．「旭区検定」問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（全体・回答数１３７）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

難しかった

24%

普通

60%

簡単だった

7%

無回答

9%

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（一般・回答数８９）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

難しかった

75%

普通

23%

簡単だった

0%
無回答

2%

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（上級・回答数４８）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

◎その他のご意見の主なもの

１．一般問題
・いつも問題、出題される方の苦労を考えるとご苦労様と言いたいで
す。

・旭区内をもっと歩きたいと思いました。

・町名由来に関する問題が解からなかった。

・町名由来の問題が加わり、答えやすかったです。

・一般問題で難しいので、上級問題はもっと難しいですね

・旭区の事が良く分かり良いと思います。（同様の意見が複数あり）

・インターネット環境がないので旭区の広報を見ていないので解らな
い問いがあった。

・以前もらった資料で８０％以上解った

・簡単な問題もありましたが、地名のところなどが少し難しかった。

・前回（一般）よりも全く予期しない問題が多かった。

２．上級問題
・難しかった理由は年号や面積、人口等の数字選択問題が、今回
、多かったと思います。数字は中々暗記できません。次回は頑張
って覚えてきます。

・年号の問題が多すぎる。

・「行政」に関する設問は「役所の人」知っておればいいだけで民
間人の知識レベルとしても不必要。「行政」の問題は「旭区で今、
やっていること、やろうとしていること」がふさわしい。
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思う

72%

思わない

6%

分からない

19%

無回答

3%

４．来年も実施されるなら、また受験してみたいと思われますか？

（全体・回答数１３７）

思う

思わない

分からない

無回答

思う

68%

思わない

7%

分からない

21%

無回答

4%

４．来年もまた受験してみたいと思われます

か？

（一般・回答数８９）

思う

思わない

分からない

無回答

思う

77%

思わない

6%

分からない

17%

無回答

0%

４．来年もまた受験してみたいと思われます

か？

（上級・回答数４８）

思う

思わない

分からない

無回答

◎「分からない」と答えた方の主な理由
（一般・上級とも）

・日程の都合による（同様の意見が複数あり）

・もっと勉強してから受験したい。

・体調（同様の意見が複数あり）

・遠隔地からの受験のため

・合格すれば受験しない（同様の意見が複数あり）

など
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感想
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

とても良いと思います！今後共出題内容を変更したりして、末永く旭区検定を続けて行ってもらえればと思いま
す。今回、急に衆院選挙と運悪く重なってしまって受験者が減ったのは残念でした！スタッフのみなさんご苦労様
です！お疲れ様でした！

すんでいる町の情報を知る良い機会となりました。みんなが受験されるような取組みを期待します。欠席されてい
る方が多かった、百円でも受験料を払うようにすれば受験の意識が高まるのでは…とも思いました。有難うござい
ました。

旭区の事が良くわかり楽しくなりました。又来年も受けたいと思います。

楽しかったです。合否はわかりませんが受験する為した勉強が旭区をよく知る事になり友人と話す事も出来良
かったです。

６．本日の検定試験を受験された感想はいかがだったでしょうか

すごく難しいです、６０点取れるか？

大阪検定に少しでも有利かと思い受験しました。緊張感にかけている様に思える。無料だからかな？でも旭区を
知ることが出来ました。ありがとうございました。

今日は選挙が重なって参加者が少なくて残念です。来年もぜひ参加したいと重いますのてせ、よろしくお願いしま
す。

旭区のことが知るきっかけになってよかった。

区独自で取り組んでいる事は、素晴らしいと思います。

勉強になりました。

今回の受験にあたり大変勉強になりました。

日程があえばまた来年受験したい。

久しぶりにテストを受け、とても疲れました。しかし、勉強するきっかけとなり頭に良い刺激となりました。ありがとう
ございました。

旭区に住んでいながら知らないことが多すぎました。

難しかったけれど来年第５回、一般と上級受験します。大阪検定も受検します。来年もよろしくお願いします。

旭区の事が受験するために少し勉強したことでもっと興味をもつことができた。

自分の住んでいるところなのでいろいろしるきっかけになった。

私は大阪生まれではありませんので、何点取れたかわかりませんが、おもしろかったです。

旭区を知るきっかけができ、子供にも多少なりとも話をしてあげられるので、今後も続けてほしいと思いました。

地いきの歴史等知ることが出来てよかったと思います。

はい

99%

いいえ

0%

無回答

1%

５．旭区検定は旭区について知るきっかけとなりましたか？

（全体・回答数１３７）

はい

いいえ

無回答

4



・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

今回の受験により旭区により愛着を感じ、今後も旭区の歴史等知らない事項を学びたい。（修得したい）

勉強不足であまりよくわかりませんでした。旭区はご当地検定を４回も継続されていて、すばらしいと思います。こ
れからも続けられてほしいです。

５０年以上住んでいますがあらためて歴史を知るよいきっかけになりました。ありがとうございました。

今年で４年連続で受けていますが、例年にくらべて少しひねってむつかしい様に思いました。本日は衆議院選挙の
投・開票かさなってしまい区役所の方も大変いそがしいと思いますがおつかれ様でした。機会があれば又受験さ
せてもらいます。ありがとうございました。

旭区に愛着があるので大変良かった。

旭区に生まれ育って２５年間住んでいました。なつかしく、又、旭区にふれる機会があり良かったと思います。

過去問も加えて問題が作成されているので、学習がすすめやすく親切に感じています。今後も続けてください。

地域レベルの検定にしてはとても整った内容で（資料・情報等）とても勉強しやすかったです。

旭区の通勤者としては勉強になりました。

旭区の事を知るいい機会だったと思います。子供達にも旭区の歴史などを説明できます。

旭区を見なおす、良い機会を得ました。

旭区の子で色々知れて良かったです。ありがとうございました。

相当勉強になりました。

第１回～第４回に出なかった新しい問題をどんどん出してください。芸能人の出身校とか。

勉強になる事が多かった。数字は苦手ですが受けてよかったです。来年も受験します。

楽しく参加させていただきました。ありがとうございました。

まだまだ知識不足を痛感しました。来年度も受験します。

旭区に住んで来年で７０年。今回初めて受験させていただき旭区の歴史、行政等を改めて学ばさせていただきま
した。ありがとうございました。

スムースに解答できてよかったです。適度な緊張感も味わえる環境でした。

とってもたのしかったのでいいとおもいました！

知識をためせる場として楽しかった。

参考になったので又旭区に来てみようと思った

よかった

とても知識が深まった気がします。もっともっと旭区のことが知りたいです。ありがとうございました。

ふしぎと選挙と重なりますね。お世話になりありがとうございました。

日頃、勉強するという事がないので久しぶりに学生気分にもどれたのと旭区がもっとすきになりました。

旭区を知るいいキッカケになりました。

都島から参加させて頂きました。父と一緒に受験しましたが、８７才と高齢なもので本日参加できるか心配でした
が、２人そろって受験できよかったです。ありがとうございました。

７０年間旭区に住んでいますが、知らないことが大変多い。地域の為にも良い勉強になります。

スタッフの各位に感謝します。有難うございました。

ボケ防止に最適です。

旭区を良く知るきっかけとなり、歴史は深い、又、旭区が好きになりました。

もう少し、旭区の「今」をとりあげてほしかったです

合格者に、旭区内のもっと多くの「何か特権」があれば！！

流石、上級だけあって手ごわさを感じました。どうか合格しますように！！

住んでいる地域について、知れば知るほど興味深くなります。

検定は冥土の旅の一里塚

5



提案・要望
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

練習問題外の出題が多く、勉強資料がないので苦しかった。

スタッフの皆様お疲れ様でした。長く旭区検定が続けられるように頑張ってください。地名に由来する問題が少し
あっても良かったと思います。

受験料・テキスト等、お金の方、もらった良いのに。

寒かった。

①教室の座席番号を前の黒板に書いてはどうでしょうか。入口の用紙では見にくいです。
②毎年関係者の皆さんご苦労様です。旭区がよく分かり楽しくさせてもらっています。ありがとうございます。

試験開始前の説明はもうすこし大きな声で行うよう希望します。

昔の旭区を知る事は楽しいし、大切な事だと思う。でも、今、行われている行事や活動などについても広く知らせる
意味での問題もあれば、その行事や活動などについても広く知らせる意味での問題もあれば、その行事や活動に
参加しようと思う人も増えるのではないかなと思う。

旭区の食べ歩き等の観光的な要素の問題があればおもしろいと思う。

合格者に、旭区内のもっと多くの「何か特権」があれば！！

もう少し、旭区の「今」をとりあげてほしかったです

子供には、難しいと思った。子供には、子供限定問題もあればよかったと思う。

若人の受験を望む。

欠席者が多いのは選挙の関係だと思いますが、欠席の理由を調べる必要があると思う。
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